

GO.WEB.ID

Hari Raya Kurban 1445 H, Polda NTB Beserta Polres Jajaran Sembelih Dua Ratusan Hewan Kurban

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

Jun 17, 2024 - 12:36



Kapolda NTB saat menyembelih hewan kurban di Masjid Polda NTB, Senin (17/06/2024)

Mataram NTB - Hari Raya Idulb Adha atau biasa disebut Hari raya kurban 1445 H. Tahun 2024 M. Polda NTB menyembelih 43 ekor Hewan Korban diantaranya

35 ekor sapi dan 8 ekor kambing.

Sementara Polres/ta jajaran Polda NTB menyembeli 189 ekor hewan kurban diantaranya 178 ekor sapi dan 11 ekor Kambing yang akan di sembelih di wilayah Polres/ta masing-masing.

Data yang di peroleh dari Panitia Kurban Polda NTB bahwa jumlah hewan kurban khusus di Polda NTB tersebut diantaranya berasal dari : Kapolda NTB 2 ekor sapi, Wakapolda NTB 1 ekor sapi 2 ekor Kambing, Dirintelkam, Dirkrimum, Dirkrimsus, Kabidkum, Dirbinmas, Karologistik, Kabiddokes, Dirsamapta, Dirpamovit dan karoops masing-masing 1 ekor sapi.



Sementara Ditpolairud 7 ekor sapi, Dirlantas 1 ekor sapi dan 1 ekor kambing, SPN Belanting 2 ekor sapi, Sat brimob 11 ekor sapi, dan Karumkit 2 ekor kambing.

Sementara Polres/ta jajaran polda NTB mdnyembelih hewan kurban pada Idul Adha 1445 H antara lain : Polresta Mataram 14 ekor sapi dan 3 ekor Kambing, Polres Lombok Barat 9 ekor sapi dan 4 ekor kambing, Polres Lombok Tengah 8 ekor sapi dan 2 ekor kambing, Lombok Timur 13 Sapi, Polres Lombok Utara 4 ekor sapi, Polres Sumbawa Barat 53 sapi dan 1 Kambing, Polres Sumbawa 17 ekor sapi, Polres Dompu 27 ekor sapi, Polres Bima 25 ekor sapi dan 1 ekor Kambing terakhir Polres Bima kota 8 ekor sapi.



Selain itu Polda NTB juga menerima sumbangan hewan kurban dari Bank NTB syariah 1 ekor sapi, IR Taksaka Laih 1 ekor sapi, dan atas nama pak Eko 1 ekor sapi.

Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq SH.,M.Hum., usai menyembelih hewan kurban yang di sumbangkan kepada Panitia Kurban Polda NTB menyampaikan, kurban yang kita sumbangkan sebagai wujud rasa syukur serta kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan.

“Kita ketahui bahwa masih banyak saudara kita yang tidak memiliki nasib sama seperti kita, oleh karena itu hewan kurban yang kita sembelih ini nantinya akan disalurkan kepada warga masyarakat yang berhak menerimanya,”ucap Kapolda.

Disamping itu lanjutnya, momen Hari raya kurban sangat identik dengan penyembelihan hewan kurban, sehingga Alhamdulillah pada hari raya kurban tahun ini Polda NTB dan segenap Polres/ta jajaran berkesempatan melakukan kurban dengan menyembelih hewan kurban di masing-masing wilayah hukumnya.

“Semoga apa yang sudah kita berikan atau sumbangkan melalui daging hewan kurban ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua,”tutup Kapolda. (Ada)